

# ねれかて

ねばりづよい子、れいぎ正しい子、からだをきたえる子、てをつなぐ子

豊田市立平井小学校

校長だより

令和5年 11月 21日

## やまびこフェスティバルから平井小の伝統を創る 各学年の良さがあふれた発表・演技が見られました

11月12日（日）に行われたやまびこフェスティバルでは、各学年の歌声や学習発表、楽器演奏、ダンス、リレー、ソーラン節など、子どもたちが活躍する多くの姿が見られました。行事は、学校生活に変化をもたせ、豊かな情操を育て、みんなで練習する過程から協調性や責任感を養うことができます。また、生活科や総合的な学習の時間等、授業で習ったことを基盤として発展させたものを発表することで、生きる力を養うことができます。

当日は、どの学年の児童も練習の成果を十分に発揮していました。特に、6年生の児童が、自分の学年の競技だけでなく、他の学年の準備や競技の進行等で精一杯活躍する姿を見る事ができました。今年度も、最高学年である6年生が、平井小学校で行う最後のやまびこフェスティバルで『かっこいい先輩の後ろ姿、を後輩に示したことは、他の学年の児童の心にいつまでもよい思い出として残ることでしょう。

やまびこフェスティバル スローガン

魅せろ！平井の100%  
つかみとれ！努力の金メダル

[3年 表現・台風の目]



[4年 総合・音楽発表]



[7・8組 ミュージックベル・合奏]



令和5年度 平井小学校長だより

[1年 ダンス・全員リレー]



[2年 岩本川探検・音楽発表]



[5年 玉入れ・綱引き]



[6年 障害物リレー]



[5・6年 ソーラン節]



[開閉会式等]



保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力のおかげで、子どもたちの大きな成長が見られる行事となりました。

ありがとうございました。